
新年のごあいさつ

理事長 安藤正幸

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

２０２０年は、新型コロナウイルスで始まり、新型コロナウイルスで終わり、社会全体が振り回された１年

でした。４月には緊急事態宣言が発令され、当会においても、通所事業所の臨時休止や分散通所と時間短縮と

いった措置を取らざるを得ない事態となりました。６月からようやく通所を再開できたものの更なる試練が待

ち受けていました。下請け作業の激減です。地域行事も中止となり販売活動が出来なくなり、利用者さんが明

日する仕事がない・・併せて施設の感染予防対策は・・というまさしく事業所の緊急事態に陥り、不安を抱き

ながらの新しい生活様式、新たな活動内容を模索し続けた１年でした。

当会の行事についても、当たり前に出来ていたことができなくなり、地域の資源回収や、いな福まつり、バ

ス旅行、コンサート等の自粛を余儀なくされ、利用者さんの楽しみや張り合いがもてなくなっていました。し

かしながら９月には、「いな福大学オープンキャンパス」と銘打ち、６つの楽しい授業を設け、講師の皆様にご

協力いただいたワークショップイベントの開催、１０月には事業所毎ではありましたが、プチ旅行を実施しま

した。また、千曲市アプリコットスポーツクラブさん主催による、障がい者スポーツ教室の開催は楽しい交流

の場となりました。

今尚、全国各地で新規感染者数が増え続けている状況を考えると、しばらく基本的日常は変わらないかもし

れませんが、一日も早く当たり前の生活が戻ることを願い、また新しい年は利用者さんの笑顔がたくさん見ら

れるように役職員一同日々努力してまいりたいと思いますので、変わらぬご支援よろしくお願い申し上げます。

皆様のご多幸とご健康をお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。
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中澤公夫さん（はなたば）

今、コロナが流行って

おり、あまり外に出られ

なくて大変ですが、皆で

気を付けてコロナにかか

らない様、健康に過ごして

いきたいです。

仲間の代表者より新年の抱負

松居永博さん（満天の星）

2020 年は入院などもあり、

大変でした。2021 年は健康

に気を付け、元気に通所で

きるようにしたいです。

中島命さん（共同作業所）

ポスティングの仕事をしています。

2021年は１日100枚以上を配れるよ

うに頑張りたいと思います

裁断の仕事は間違えのないよう頑張

っていきたいです。

https://inafuku4.jimdofree.com/


藍綬褒章授章おめでとうございます いなりやま福祉会監事 児玉久夫さん

※藍綬褒章・・教育、医療、社会福祉、産業振興などの分野において、多年の努力により、公衆の利益に

貢献した者に授与される栄典。

～ いなりやま福祉会中間報告（４月～９月）～

事業所の主な出来事

□満天の星 千曲市から米寿祝い品として千曲染め風呂敷４４５枚の受注がありました。

□いなりやま共同作業所 ＳＤＧｓの一環として、ろうきん更埴支店さん、フレックスジャパンさん、

屋代南高校さんと共同でエコバッグを作成しました。

□はなたば コロナ禍で外出活動制限の中、特別販売として桃ジャムをつくりました。

□地域活動支援センター 関係機関と連絡を取りながら、電話連絡、訪問を行っています。

□グループホーム 行事へ参加ができなく、休みの日の過ごし方が課題となりました。

□相談支援事業所 感染リスクを最低限に抑え、会議の調整等行い対応してきました。

就労事業所では、コロナ禍にあって下請け作業、販売収入共に激減し、上半期は 3,800,000円の減収でした。

いなりやま福祉会役員が１１月から交代になりました。

□理事退任 長沼康之 寺嶋健司 佐藤清美

■理事就任 丑丸明英氏 （学識経験者） 荒井宏之（いなりやま共同作業所管理者） ※１名欠員

長年にわたり当会監事として、ご指導いただきました小川修一氏がこの度、千曲市長に就任したことにより、

１１／１０付で当会監事を辞任しました。今までありがとうございました。

御 礼 ― 赤い羽根共同募金配分いただく ―

赤い羽根共同募金社会福祉施設等整備配分事業において、当会「満天の星」に長野県共同募金会を通じて

５００万円の配分をいただき、空調設備を入れ替えました。皆様の温かな募金を多額に頂戴し、予てからの懸

案だった空調設備を更新することができ、利用者の皆さんも快適な環境の中で作業に励むことができ、一同感

謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

冬季販売事業のご協力ありがとうございました

大勢の皆様にご協力いただき深く感謝申し上げます。

自主製品部門では、ドライトマト 181 袋、さくさく煎餅 99 箱、マイバック（千曲染め）118 個

ふきん 579 枚のご注文を頂きました。収益金は利用者の皆さんに一人平均 7000 円を超える冬のボーナスを

支給させていただきました。 （はなたば 管理者 上原一輝）

当会の監事としてお世話になっている児玉久夫さんがこの度、保護司としての２０年の功績に対し

藍綬褒章を授章されました。児玉さんは、任意団体いなりやま福祉会発足当時から関わっていただき、

障がいのある人と地域を結ぶ車いす神輿の先駆的取り組みや、当時作業所の仕事に困っていた際には

仕事を提供していただき、物心両面において当会にご支援、ご協力をいただいています。



プチ旅行に行ってきました

満天の星では、11 月 3 日に『歴史めぐり＆ウォーキングツアー』と題して、妻女山で長野の町を一望し

松代城跡で歴史に触れ、古戦場では季節を感じながらウォーキングをしました。

いなりやま共同作業所では、10 月 24 日に『新潟の海に行き、秋の海を見て、美味しい海鮮を食べよう』と

「うみてらす名立」に行ってきました。

はなたばでは、10月 17日・ 31日に『広大な湖を見てみんなで自然を感じよう』と「野尻湖・ナウマンゾウ博

物館」に行って来ました。おおきな湖やナウマンゾウをみて皆さん驚いていました。 (支援員 宮澤 礼)
満天の星 いなりやま共同作業所 はなたば

「紅葉がきれいでした」 「風がきもちいい」 「広さにビックリ」

障がい者スポーツ教室開催

千曲市で活動する千曲アプリコットスポーツクラブ様より、当会事業所の利用者の皆さんを対象にスポーツ

教室への参加をお誘いいただき、稲荷山勤労者体育センターで 10月から 9回にわたり、主に「はなたば」の 利

用者さんを対象に楽しみながら交流の場になりました。

エコバッグ作りに参加しました。

～体験した利用者さんの感想～

「風船バレーをしました。ボーリングを

やりました。全部倒せて楽しかったで

す。」（Ｍ．Ｋ）

「ボッチャで、自分の投げたボールが白

いポールの近くに投げることができて嬉

しかった。」 (Ｎ．Ｉ)

屋代南高校の 1年生のＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の講義の中で 17の目標を

モチーフにした切り絵がプリントされたエコバッグを記念に作るという

プロジェクトに私たちいなりやま福祉会も参加しました。講師は、県労働金庫更埴

支店の支店長様、布の提供はフレックスジャパン様、縫製はいなりやま福祉会切り

絵のプリントデザインは高校生、業種や世代を超えた連携により 160 枚の

エコバッグは、完成し 10月 12日の最終講義で高校生の手に渡りました。講義に

参加した利用者のＭさんは「数が多くて布の裁断が大変だったが、この仕事に携わ

れて良かった。ぜひ、使ってほしい。」と高校生に声をかけていました。

地域とのつながりを感じる事ができたこのプロジェクト、今後の活動にも活かして

いきたいと思います。



☃ 新しい利用者さんの紹介 ☃

朝比奈 都亜さん

☆ 僕はお酒は飲みたいとは思わないけれど、飲んでいる人の酔っている姿を見るのが面白いです。

はなたばでは、仕事を頑張っています。散歩も楽しいです。

★ 成人おめでとうございます。都亜さんは、いつも笑顔で、仲間とも職員とも楽しく話をして、

皆のアイドル的な存在です。これからも笑顔で乗り切ってください。（支援員 岩井瞳）

朝日 健悟さん

☆はなたばに来る事が、とても嬉しくて毎日楽しく過ごしています。自分で出来る事を一つ

でも増やして、仕事も頑張りたいと思います。

★成人おめでとうございます。はなたばに登所されてから、二年になります。笑顔がとても

素敵で、先輩利用者さんに可愛がられています。最近では、建設事務所のお掃除に参加して

います。 （支援員 一二三直実）

ヤマシタ ガブリエルさん

☆ 僕のやってみたい事は、20 才になったらお酒を飲んでみたいけれど、酔っぱらって頭が

痛くなるのは嫌です。はなたばでパズルをしたり買い物をしたり、散歩をするのが大好きです。

★ ガブリエルさんは、性格が穏やかで友人とも仲良く過ごしています。

言葉遣いや挨拶はとても丁寧です。健康に気を付けて元気に過ごしましょう。

（支援員 佐藤清美）

☆ 新入職員の紹介 ☆

小岩 佳子さん

9 月よりはなたばでお世話になっ

ています。まだまだ 1 人 1 人に合

った支援に難しさもあり日々勉強

中です。休みの日には 2 人の子

供と公園に行ったり、動画を見て

体操をしています。

小林 塁さん

11 月から「はなたば」で働いていま

す。毎日、皆さんに支えてもらい働

かせて頂いています。日々、皆さん

から教えていただくことが、何より

の「支え」ですので、たくさんの事

を教えてください。よろしくお願い

します。

宮島 千春さん

◇10 月からいなりやま共同作業所に通っています。社会貢献できる職業への復帰を目標に

して働く事に慣れていく様に頑張りたいと考えています。

◇10 月 27 日から 毎週 火・木に登所されています。しめじの計量作業やトマトパック

のシール張りの作業を頑張っています。責任を持って仕事をする姿がとても好印象です。

（共同作業所 管理者 荒井 宏之）

� 成人おめでとうございます �

理事長より

得意分野の美術を活かし利用者さんの個展はいか

がでしょうか。

理事長より

障がい者施設での経験を活かし、新たな風を吹き込

んでくださいね。


